

令和4年9月16日(金)

学校だより 第85号



# 高槻だより



高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく  
つ よく き よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あはれ・がんばり・おもいやい・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

## 感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



### ご家庭でも安全指導を！！



学校では、これまでも、子ども達に危険を及ぼす影響がある内容、例えば、台風や大雨等の自然災害、不審者等による被害、イノシシや猿の出没…等々、様々な状況に応じた安全指導を繰り返し行ってきています。今日は、下校時の安全指導において、台風に関する安全確保、スズメバチに関する安全確保について指導しています。ぜひ、学校だより、85号、86号(9.20発行)で内容のご確認をお願いいたします。

### 【高槻っ子スナップ！！ 6年 英語村体験学習の様子】

KITAKYUSHU GLOBAL GATEWAY 北九州英語村(KGG)という施設において、子ども達は、英語オンリーの世界で、英語が伝わる楽しさを実感することができる体験学習を行いました。高槻小学校の場合、2つのグループに分かれて、体験しました。担任の先生等が外から見守る中で、スタッフの方々と活動しました。この体験学習は、徹底した言語環境づくりに努めていました。

さて、子ども達は…ということ、初めての体験ということ、想像以上の学習活動ということ等、様々な点で、驚いたり、感動したりとの連続だったのではないかな…と、私は、想いえがいていました。

実際に引率した先生方からうかがうと、やはり、子ども達は、とても生き生きと活動していたということです。子ども達の心を十二分に刺激する学習ですね。

今年度からの体験学習です。きっと、この話を聞いた他の学年の子ども達は、早く、行きたいなど

思うことでしょう！



### 〔校長室より(^^♪ 台風に対する安全確保をお願いいたします (^^♪)〕

連休に入りますが、今週末も、台風接近が懸念されています。前回は、臨時休校ということでしたが、今回は、今のところ、連休中に接近、もしくは、上陸という予報です。

学校では、今日の下校指導において、子ども達に安全指導を行っています。安全指導を行う際は、ご家庭におかれましても、同様のお話をしていただくというお願いを、これまでも行っています。今回も、どうぞ、お時間をとっていただき、休日中のお子様の安全確保(万一の時の避難等も含め)について、細かな点のご確認をお願いいたします。

- 1 不要不急の外出は控える。
- 2 台風通過後も、「海や河川に近づかない」、「土砂災害の危険のある場所や倒壊の恐れのある場所に近づかない」、「水たまり」、「側溝」、「電線が切れている」、「電柱が傾いている」、「飛散したガラスが散乱している」、「看板が落ちてきそうな状態になっている」、「下水の蓋が外れている」等、危険個所に近づかない。